

○道の駅について

そのほかの質問
・鳥獣害対策について

松本聖司郎議員
新風会・公明

ト「人が集い、出会い交
通の駅のコンセプ
ト「人が集い、出会い交



ト
多くの乗務員の方の
お話を聞き、スペースがあつ
た方が仕事に励むことが
できる、気を休める事が
できる後、運転業務に明
るく臨む事ができるとの
ことであった。勝山に再
び安全にお客様を連れて
きて頂く為にも必要かと
思つたがどのように考えて
いるのか。

ト
また道の駅のコンセプ
ト「人が集い、出会い交
通の駅のコンセプ
ト「人が集い、出会い交

スで来て下さるお客様は
とても貴重な存在である。
実際他の道の駅でも乗務
員室を設けている所は観
光会社のコースに組まれ
て売上を維持向上してい
る所が多くある。私が聞
いた多くの乗務員の方の
お話を聞き、スペースがあつ
た方が仕事に励むことが
できる、気を休める事が
できる後、運転業務に明
るく臨む事ができるとの
ことであった。勝山に再
び安全にお客様を連れて
きて頂く為にも必要かと
思つたがどのように考えて
いるのか。

ト
また道の駅のコンセプ
ト「人が集い、出会い交
通の駅のコンセプ
ト「人が集い、出会い交

問 現在建設中の道の駅
には、日常的にお客様を
連れて来て下さるバスの
乗務員の為のスペースが
ない。地元の観光地にて
商売を続けて頂いて
いる身としては、観光バ
スで来て下さるお客様は
とても貴重な存在である。
実際他の道の駅でも乗務
員室を設けている所は観
光会社のコースに組まれ
て売上を維持向上してい
る所が多くある。私が聞
いた多くの乗務員の方の
お話を聞き、スペースがあつ
た方が仕事に励むことが
できる、気を休める事が
できる後、運転業務に明
るく臨む事ができるとの
ことであった。勝山に再
び安全にお客様を連れて
きて頂く為にも必要かと
思つたがどのように考えて
いるのか。

答 今後、指定管理予定
者である勝山市観光まち
づくり株式会社と協議し、
バス乗務員に対する配慮
について研究したい。ま
た、同社から研修・人材
育成として、道の駅全ス
タッフに観光情報の勉強
会を開くと聞いている。

案内掲示については、
施設内でのパンフレット
の設置、デジタルサイネー
ジを活用した情報発信な
どを予定している。

○答申の勝山高校への併設案について

そのほかの質問
・中学校の再編問題の様々な課題への対応と今後のスケジュールについて

山田安信議員
日本共産党

ト
中学校の立地場所につ
いては、高校敷地内併設
は、中部中学校敷地と勝
山高校への併設の2案が
記載されている。検討委
員会、勝山市教育委員会
勝山市は統合中学校の勝
山高校への併設を決めた
のか。答申はジオアリー
ナと長山公園グラウンド
の利用を基本とするが、
体育授業が雨や雪だと校
舎は体育施設に隣接する
必要がある。校舎の場所
はどこか。短い休憩時間
で移動は可能か。答申は
勝山高校併設だと交通利
便性が確保されるとする
が、勝山高校は周辺道路
が狭く、生徒送迎の学校
敷地への乗り入れを禁止
している。どうするのか。

ト
勝山高校への併設につ
いて、検討委員会から
答申をいただいたところ
であり、この案が決定し
たわけではない。

ト
検討委員会では、スクー
ルバスの発着は、現在の
勝高進入口よりも、市営
体育館跡地の駐車場を利
用する方が利便性が高い
という考え方に対しても
いた。

問 検討委員会の答申に
は、中部中学校敷地と勝
山高校への併設の2案が
記載されている。検討委
員会では勝山高校
および周辺図により意見
交換したが、県の意向が
不明確な段階で、詳細な
議論には及ばなかつた。
検討委員会では勝山高校
と近接立地により異なる
が、敷地内でもいくつか
の候補場所が考えられる。
検討委員会では勝山高校
と近接立地により異なる
が、敷地内でもいくつか
の候補場所が考えられる。
検討委員会では勝山高校
と近接立地により異なる
が、敷地内でもいくつか
の候補場所が考えられる。

ト
検討委員会では勝山高校
と近接立地により異なる
が、敷地内でもいくつか
の候補場所が考えられる。
検討委員会では勝山高校
と近接立地により異なる
が、敷地内でもいくつか
の候補場所が考えられる。

ト
検討委員会では、スクー
ルバスの発着は、現在の
勝高進入口よりも、市営
体育館跡地の駐車場を利
用する方が利便性が高い
という考え方に対しても
いた。